

児童発達支援・放課後等デイサービス

【 避難訓練 】

“もしも、地震が起きたら”子どもたちも職員も落ち着いて行動できるように、地震を想定した避難訓練を行いました。木のおうち2っ！では、朝の会で子どもたちとデイの中の危険な場所を確認しました。「本棚」「電気の下」「トイレの扉」などを見つけてくれました。

職員の「地震です！」のかけ声で一斉に机やいすの下に隠れて頭を守りました。「揺れが収まりました」のかけ声で木のおうちの子は隣の公園に、木のおうち2っ！の子は駐車場に避難しました。木のおうちでは、一緒に避難するグループを決めて、高学年のお兄さんお姉さんが、低学年のお友達と一緒に手を繋いで避難しました。

木のおうち2っ！では室内に戻りすぐにふりかえりを行い、「机の下に隠れたら狭かった」等の感想から話は広がり、「学校の防災バックに、缶詰とか飲み物入っとるよ」「電話つながらんくなるから、避難場所決めとく」など、災害への備えについても発言してくれました。

その後、常温の水で作れるご飯と非常食のカレーを食べる、非常食試食会をしました。みんな「美味しい！」と食べていたので、非常食を食べなければならない状況になった時でもみんな食べられそうで安心です。今後も、子どもたちとつくる避難訓練を定期的に行っていきたいと思います！



【 おでかけ 】

夏休みが始まって1回目のおでかけで、かほっくるに行ってきました。子どもたちは、大きなネット遊具を見て、目を輝かせていました。最初は、ネットにつかまりながら登るのがこわくて、なかなか前に進めない子もいましたが、すぐに慣れて何度もネット遊具で遊んでいました😊他には、トランポリンでお友達とどれだけ高く跳べるか競争したり、疲れて寝転がってくつろいでいる子もいました。おままごとコーナーでショートケーキに夢中な子、カニを探すミッションにチャレンジする子、子どもたちそれぞれの楽しみ方をしていました。

また、みんなでいろいろな所へおでかけをして、様々な体験をできるようにしていきたいです♪



【 ボーリング！！ 】

木のおうち2っ！では、事前に夏休みにしたいことを子どもたちに聞き、その中の「木のおうちのみんなでボーリングに行きたい」という要望を叶えるべく、今はボーリング場に行くことができないので、デイの中でボーリング大会を開催しました！

ピンやボールは子どもたちの手作りで、ガター防止柵はジェンガで代用しました。お友達の応援をしている姿、上手くピンが倒れず悔しがっている姿、子どもたちの様々な姿が見られました。

子どもたちの“夏休みにボーリングがしたい”という要望が実現できてよかったです。また、みんなで『木のおうちボーリング大会』を開催できたらいいな～♪

